



第一町内会

令和2年度の町内会および自治会活動も3月で終了となります。1年間ご協力頂いた組長、代議員の皆様、お疲れ様でした。私達が日々生活しているこの町内および香川の地域をより住み良いまちにするためにも、引き続き町内会、自治会活動にご協力を願います。4月からは新しい年度が始まります。新年度の役を引き受けていただきました新組長、代議員の皆様、どうぞよろしくお願います。

2月13日深夜に福島県沖を震源とする地震、約3時間の停電にも見舞われ、これを機に我が家では地震対策を再確認しました。
・就寝中の地震は恐怖そのもの、高い所に物を置くのを避け、家具も頭を直撃しない置き方にする。
・夜中の地震や急な停電に必要な

第二町内会

気がつけば、2月末となつてしまいました。コロナに踊らされた1年でしたが、まだまだ続くのでしょうか。

★新組長会・及び代議員の選出
2月20日・土曜日、午後1時～5時の間、第二町内会では、自治会館第一会議室まで新組長さんにご足労頂いて、お仕事を説明する資料を取りに来て頂き、その場でくじ引で代議員さんを決めました。例年では、午前、午後に分けて新組長さんに集まって頂き、話し合いで代議員さんを決めておりましたが、密を避けるため、このような方法にしました。

新組長さんには、自治会館の入口で検温・手の消毒・マスクの着用をお願いし、テーブルをA・B・C・Dに分けて資料を渡し、く

のが非常用ライト。別の部屋に用意してあるファンとは別に、枕元にはいつもスマートフォンを置いておく。スマホのフラッシュライト(懐中電灯)機能はフル充電で通常7〜8時間連続点灯が可能。持ち出し袋の中身には、コロナ対策としてマスク、除菌シート、除菌ジェルと体温計を追加し、建物内に入れない場合を想定して外の物置に保管。

コロナ禍にあつても災害はいつ襲ってくるかわかりません。今一度災害に備えましょう。
残念なお知らせです。長年地域のためにご尽力いただいた小川梯三前町内会長が、去る2月20日ご逝去されました。ここに謹んでご冥福を心よりお祈りいたします。(安江)



町内会だより



第三町内会

3月を迎え令和2年度の自治会活動も今月で終了となります。組長並びに代議員の皆様方には、1年間自治会活動にご協力いただきありがとうございます。新型コロナウイルスの発生により、昨年2月から自治会活動はすべて中止となり、同様に町内会活動も一部を除き中止となりました。

このような中でも組長さんには自治会費の集金、お知らせ文書の回覧、防犯パトロール、町内美化キャンペーンなど、町内活動のお手伝いをいただきました。
現在、一番気がかりなのは、緊急事態宣言によりできる限り外出が制限されていることで、自治会会員間のコミュニケーションや

第四町内会

○日本列島はこの所までもや大雪や地震など過酷な自然災害に見舞われていますが、新型コロナ対策ではフクチン接種も始まり、少しずつ明るい兆しも見えてきました。

○さて、先月号でもご紹介いたしました。当町内会では、北部に新たな避難場所と防災倉庫を設置することが出来ました。南北に長い当町内会にとって、かなりの安心材料です。ご協力いただきました熊澤酒造さんに改めて御礼申し上げます。現在、具体的な行動計画と体制作りを進めているところです。
○4月から新年度がスタートしますが、当町内会では、役員さんの

れあいが必要なくなり、人間関係に希薄化が生まれるのが心配されます。既にフクチン接種が始まっています。このフクチン効果によるコロナウイルスが早く終息することを願います。

2月13日最大震度6強の福島県沖地震が発生。東日本大震災の余震といわれ、10年が経過しても今も余震が続いているようです。
この地震による停電が起きました。少しは地震の備えを行ってきただけでしたが、乾電池の寿命などのチェックを行っていませんでした。これを機会として、発電機、照明器具、飲料水等備品の再検証をしたいと思います。

今年度は、コロナ禍での新組長会議の開催はできないため、組長さんの仕事については、文書による説明とさせていただきます。初めての組長さんにもいられると思いますが、4月から1年間どうぞよろしくお願います。(電井)

公募制と新組長さんの担当制(お手伝い制)を導入致しました。
従来は、新組長会議で役員を決めていきましたが、手続きの簡素化、公平性、一般会員さんからの積極的な役員登用を目指すべく、アンケート結果も踏まえて導入したものです。詳しくは、1月の回覧と新組長さん資料に記載しております。

今年度の組長さんお疲れさまでした。また、新組長さんには宜しくお願い申し上げます。
○また、町内会役員を引き受けて頂ける方、積極的な応募お待ちしております。

○地域の安全・安心を皆で支えていきたいと思います。
(前原)

香川防犯カメラの監視映像紹介!

香川自治会は、地域の安全・安心の実現に向けて、市や県の補助金と自治会の皆様の会費を活用し、2017年より3年を掛け、30台の防犯カメラを設置してきました。この2019〜2020年の間に、警察により10件もの犯罪に対して映像の閲覧が行われています。これからも香川の安全を防犯カメラが見張っていきます。



分教場跡の監視映像(香川1-28-10)



第四町内会・防災倉庫新設

第四町内会は1丁目の一部、2丁目の一部、6丁目の一部、7丁目で構成されておりますが、範囲が広いので、避難行動時に「7丁目から2丁目の青少年広場までが遠くて大変だ」という声があり、役員で検討を重ねてまいりました。この度熊澤酒造株式会社の熊澤茂吉社長様のご厚意により、令和3年1月29日に防災倉庫の設置、安否確認や防災訓練を含めた1次避難場所として利用することが可能になりました。改めて熊澤酒造株式会社様に感謝申し上げます。

左から熊澤社長、桑原取締役部長
香川自治会 第四町内会 防災第二倉庫

